

VIDA DE BARCELONA

Ayer...

En el Palacio de la Música se inauguraron los cursillos de orientación del Magisterio, acto que revistió importancia excepcional. Se pronunciaron interesantes discursos por las autoridades, señalando la magna tarea de creación y exaltación nacional en que se afanan el Caudillo y sus colaboradores.

En la iglesia de los Santos Justo y Pastor, hubo ayer funerales por el alma de don Miguel Junyent, el prestigioso patricio barcelonés, antiguo jefe regional de la Comunidad Tradicionalista, muerto durante el período rojo, en Barcelona. El acto resultó una singularísima muestra de adhesión y devoción a la memoria del ilustre fallecido, en la que participó, por sus representaciones más calificadas, toda la ciudad.

La fiesta mayor de Gracia — explosión de alegría de la ciudad — continúa con el mismo ritmo brillante y animado. Todos los bailes y festivales infantiles que tuvieron efecto ayer, se vieron concurridos por público de todos los sectores de la población, hasta de los más alejados, que gustan de asociarse a los festejos de Gracia, que son, en realidad, los festejos de toda Barcelona. — TAM.

La fiesta mayor de Gracia

EL SEGUNDO DIA

Con la acostumbrada brillantez continuó ayer la Fiesta Mayor de la villa de Gracia. Un enorme gentío invadió las calles, recorriéndolas detenidamente para elogiar la esplendidez de la decoración de varias de ellas.

Los bailes celebrados en los entoldados de las Plazas de Rius y Taulet, Diamante y Sol, resultaron concurridísimos, así como también el que se celebró en los locales del Servicio Sindical de Industriales y Comerciantes, cuyo salón, decorado por Alarma, se vio favorecido por lo más selecto de las familias de industriales y comerciantes de la barriada.

A las once de la noche, el teniente de alcalde, señor Ventosa Despujol, acompañado del concejal delegado señor Soler Urgell y de los demás miembros de la Comisión de Fiestas, así como también del delegado sindical don R. Llanas de Niubó, visitaron diferentes calles adornadas, y en las que se celebraban animados festejos, siendo recibidos en todas partes con grandes ovaciones y a los acordes del Himno Nacional, vitoreando a España y al Caudillo Franco.

Entre los muchos actos que se celebraron mereció destacarse la fiesta infantil de esta tarde, en la que actuarán las OO. JJ. de la Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., de San Cucufate, que desinteresadamente actuarán con sus típicos bailes regionales y de bastones, amenizados por una renombrada columbia. Además, Jaime Anglés, gran animador infantil, actuará con su Teatro de Polichinelas, alternando con los clowns musicales Tony y Capraní. Como fin de fiesta, baile infantil, con un sorteo continuo de regalos de juguetes para los niños.

Este festival, por su importancia, será radiado a toda España por las Emisoras de Radio Nacional.

da pasó a amarrar junto al muelle de Atarazanas.

Buques salidos
Se hallan fuera de horizonte los siguientes buques mercantes salidos durante el día de ayer:

Vapor «Castillo Villafranca»; vapor «José Trujillo»; vapor «Isaac»; motonave «J. J. Sisters»; vapor «Rey Jaime I.»

Atrake de los buques surtos en el Puerto

La situación de los buques surtos en el Puerto durante el día de ayer fue la siguiente:

«Stancreit», «Ricardo R.», «Zorroza», muelle de Levante; «Ciudad de Sevilla», «Capitán Segarra», muelle Nuevo; «La Corsea», «Averinón», «African Mariner», muelle Baleares; «Cabo Sacratif», «Cabo Silleiro», muelle Rebaix; «Kaolack», muelle Depósito; «Villa de Madrid», «Ciudad de Palma», muelle España, N. E.; «Lussac», muelle España, E.; «Ebro», muelle España, W.; «Monte Almanzor», muelle España, S.; «Monte Teide», «Sac 4.º», muelle Muralla; «Livorno», «Ciudad de Mahón», muelle Barcelona, N.; «Castillo Arévalo», muelle Barcelona, E.; «Timavos», «Iberia», muelle de Barcelona, S.; «Cervera», «Torras y Bages», «Sac número 8», muelle San Beltrán; «Campomanes», «Monte Jata», muelle Poniente, N.; «Antonio de Satriestegui», muelle Costa.

* SERVICIO RAPIDO SEMANAL

El vapor «MARIA R.» saldrá el sábado, 19 corriente, admitiendo carga y pasajeros para los puertos de AGUILAS, ALMERIA, MOTRIL, ALGECIRAS y MALAGA. La carga se recibe en el tinglado núm. 6 del muelle de España, el jueves, viernes y sábado. Informes: HIJO DE RAMON A. RAMOS

RELIGIOSAS NECROLOGICAS

Por el alma de don Miguel Junyent

En la parroquial iglesia de San Justo y Pastor tuvieron efecto ayer mañana solemnes funerales por el alma del que fué jefe provincial de la Comunidad Tradicionalista y director de nuestro querido colega «El Correo Catalán» por espacio de largo tiempo, don José M. Junyent y Rovira, quien había conquistado una fuerte personalidad, tanto en el campo de la política como en el periodismo, por la sinceridad con que profesaba sus ideales y por la fe con que los servía.

Su muerte, ocurrida en los primeros días del glorioso Aizamiento, hizo que escapara a las garras de los criminales rojos, que no hubieran perdido para ellos tan preclara presa, como lo demostrarán al allanar la morada de la familia doliente y penetrar hasta la propia capilla ardiente en la que el cadáver del señor Junyent descansaba, ya para siempre, bajo el signo protector de la Cruz. Su muerte fué sentida entonces por todos sus amigos, con pesar que el tiempo no ha aliviado, y que ayer se puso de manifiesto en el acto de los funerales, que se vieron concurridísimos, durante el ofertorio, en el oficio, cerca de una hora, pues los fieles no solamente ocupaban todo el templo, sino que además llegaron a congregarse en la Plaza de San Justo, para rendir a la memoria de aquel hombre íntegro y sincero el postrer tributo.

Los pios sufragios fueron aplicados, además, a la memoria de la señora doña María Luisa de Armenteras, esposa de nuestro querido compañero en la Prensa don José M. Junyent, hijo de don Miguel.

Presidió el duelo el reverendo doctor Ramón Ferré, capellán de la casa; el hijo, don José María Junyent, y el nieto, Miguel Junyent Armenteras; familiares de los finados. Los señores don Ramón Riera Guardiola, don José Brú Jardí y don Pedro Roma, miembros de la Junta Regional Tradicionalista que actuaba al producirse el Aizamiento, y don Luis Argemí y don Bartolomé Trias, ex senadores; don Juan María Roma y don Lorenzo Alier, ex diputados. El secretario provincial del Movimiento, Felipe Batlló, en representación del jefe provincial, Mariano Calviño; el gerente de «El Correo Catalán», don José Cabani; representaciones de entidades periodísticas; delegaciones de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., personalidades tradicionalistas; ex diputados; ex senadores, etc. Representaciones de Ordenes Religiosas, Entidades culturales, y la Redacción y Administración de «El Correo Catalán», en pleno.

El duelo de señoras lo presidió la niña María Luisa Junyent Armenteras; doña María Armenteras de Segrera; las hermanas de don Miguel Junyent; la procuradora general de la Orden de la Divina Pastora, y otros familiares.

La capilla de música de la Catedral interpretó la Misa polifónica titulada «De los Caídos por Dios y por la Patria», del maestro Sancho Marraco, dirigida por su autor.

Descansen en paz los finados, y reciban sus familiares, en especial nuestro querido compañero José M. Junyent, el testimonio de nuestro pésame.

Exequias por el alma de doña Angeles Oller de Cardellach

Ayer, en la parroquia de Nuestra Señora de la Bonanova (instalada provisionalmente en la calle de San Gervasio), se celebraron exequias por el alma de la joven señora de Cardellach, doña María de los Angeles Oller y Pou, que falleció en Barcelona el 15 de agosto de 1938, habiendo podido recibir, aunque clandestinamente, los Santos Sacramentos.

De conocidísima familia barcelonesa, de arraigados sentimientos cristianos, padeció muchas penalidades y pasó por el dolor de ver arrasado el hogar paterno, por la horda roja, por el hecho de haber escondido en su casa, en los primeros días de la revolución marxista, a destacadas personas de derechas.

La finada era hermana política del distinguido comandante de Artillería y colaborador nuestro don Pablo de Enseñat, que sufrió persecución, cárcel y malos tratos de los rojos.

Las exequias de ayer por el alma de la señora de Cardellach consistieron en oficio funeral — que empezó a las diez y media — y misas, con ofertorio, presidiendo el duelo el esposo de la finada, y hermanas y otros familiares de la misma.

* HERNIADOS

Aparatos TORRENT son los mejores. Sin trabas ni tirantes, vultoso ni molesto. No comprar sin visitarnos CASA TORRENT UNION 13 BARCELONA.

* Legalice su carnet de chófer Duplicados. Patentes. Penales. Última voluntad, etc. TALLERS. 55. Tel. 24912.

DIPUTACION MARITIMAS

Las enseñanzas en la Escuela del Trabajo

En una breve entrevista con los informadores, el presidente de la Diputación, conde del Montseny, expresó ayer la satisfacción que tenía por la brillantez y eficacia alcanzadas por el Curso de Verano que se ha dado en la Escuela del Trabajo, que constituye en realidad el primer paso dado hacia el completo restablecimiento de aquel centro de enseñanzas técnicas, que, durante la dominación roja fué objeto de una completa desorganización, no tan sólo desde el punto de vista de las clases, que fueron enteramente abandonadas por el profesorado, sino también por el espíritu que había de inspirar a la Escuela, alejada de todo partidismo político.

La Diputación se dispone ahora a impulsar las enseñanzas que se dan en aquella Escuela y para ello realizará un vasto plan de mejoras, que comprenderá la ampliación de los estudios y, también, la terminación de algunos de los edificios que figuraban en el plan aprobado en los tiempos de la Dictadura y, además, la construcción de nuevas plantas.

En memoria de las bibliotecarias asesinadas y fallecidas

Los pios sufragios para honrar la memoria de las bibliotecarias asesinadas y para los profesores y alumnas fallecidas durante la dominación marxista, se celebrarán en la capilla del Seminario Conciliar de esta ciudad mañana, a las once.

ORDEN PUBLICO

Multas

El jefe superior de Policía ha impuesto las siguientes sanciones:

A Manuel Balet, José María Castellar, Francisco Samsó, Jacinto Icart, José Rigau, Pedro Escudero, Alfredo Nogués, Joaquín Renom y Federico Juando, mil pesetas a cada uno por formar parte de la junta directiva del Club Vasconia, sin estar debidamente autorizado.

Al bar Condal, quinientas pesetas por cerrar después de la hora reglamentaria y ser reincidente.

A Santiago Tobella Serra, quinientas pesetas por no guardar la debida compostura durante la interpretación del Himno nacional.

Al bar Estrella y a Rosendo Puig Serra, 250 pesetas por no dar los tickets del Subsidio Pro Combatiente.

Al bar Frontón «Horchatería Valenciana» y Juan Espona Torrent, 250 pesetas por despachar después de la hora reglamentaria.

A Pablo Ansola Juaristi, pelotari del Frontón Novedades, 250 pesetas por blasfemar durante su actuación en un partido.

A Martín Casadesús, cien pesetas por presentar instancia con el sello en catalán.

A Isabel Serna Vila, bar «La Flor de Alicante», cien pesetas por irregularidad al dar los tickets del Subsidio Pro Combatiente.

Hoy llegarán a Barcelona los paquebotes italianos «Augustus» y «Duilio»

Los paquebotes de lujo italianos, cuya llegada a nuestro puerto estaba anunciada para el día 15 del actual, han sufrido un retraso en su itinerario y se confía que llegarán hoy a primeras horas de la mañana.

Nuevos donativos para Flechas Navales

En la Comandancia Militar de Marina se recibieron últimamente los siguientes donativos con destino a la suscripción abierta pro Flechas Navales de Barcelona: De la Empresa «Las Gaviotas», 1.190 pesetas; de «Las Mensajeras», 100 pesetas y de «Las Palomas», 18640 pesetas.

Buques mercantes llegados

Durante el día de ayer llegaron a nuestro Puerto los siguientes buques:

Vapor «Tinave», que pasó a amarrar sus cabos en el muelle de Barcelona, paramento Sur.

Vapor «Iberia», con carga general que alija en el muelle de Barcelona, Sur.

Motonave «Ciudad de Mahón», procedente de Mahón, con pasajeros y carga general que alija en el muelle de Barcelona, paramento Norte.

Motonave «Ciudad de Palma», procedente de Canarias y puertos intermedios, con pasajeros y carga general que alija en el muelle de España, paramento NE.

Vapor «Monte Almanzor». Pasó a amarrar de costado en el muelle de España, Sur.

Vapor «Antonio de Satriestegui», con efectos varios que alija en el muelle de Costa.

Vapor «Ebro», con carga general que alija en el muelle de España, paramento Norte.

Vapor «Cabo Silleiro», con carga general. Amarró en el muelle de Rebaix.

Vapor «Cervantes», que a su llega-

* HERNIADO

La solución definitiva la encontrará con la adquisición de una aparato Super Compresor HERNIUS Automático, que, construido ex profeso para usted, le devolverá el perdido bienestar. Consultenos de 10 a 1 y de 4 a 7. GABINETE ORTOPEDICO HERNIUS, Rambla Cataluña, núm. 34, 1.º Teléf. 14345.

trate este reuma que le aqueja

tomando regularmente las dosis indicadas de Urodonal, específico del reuma, de reconocida fama.

20 años de éxito.

Ninguna contraindicación

Presentado al Registro de la Dirección General del Instituto Técnico de Comprobación N.º 12218
Compuesto de: Yarrowquinoato de dióxido de aluminio. Litoparacetamol. Oxibenzato de dimetilglicina. Anhidromelnicitrato de hexametilnitrotrina. Citrato de sodio. Ictobutanoato de dietilenoamino. Yarrowato de metilglutolina y de dimetilhexahidroparadiacina. Metanato de sodio. Citrato de Carbamida. Hexametilnitrotrina. (fosfato). Sal activo efervescente.

URODONAL

defiende al reumático



La mejor hoja de afectar del mundo fabricada totalmente en España



* Chóferes! Escuela «Nueva York» le garantiza el título. TALLERS, 55.